

- PRESSEINFORMATION -

Durlacher Allee 62 (Filmhaus)
76131 Karlsruhe

Dr. Oliver Langewitz

0721-3524642
0177-3771744

Medienkompetenz stärken! Dokumentarfilmworkshop beim KiX

www.filmboard-karlsruhe.de
presse@filmboard-karlsruhe.de

Karlsruhe - 10/04/2009

In den Pfingstferien findet auf dem Kreativpark Ostau-Areal Kix - das Kulturfestival der Kinder und Jugendlichen statt. Das Filmboard Karlsruhe e. V. bietet hier in Kooperation mit dem Landesmedienzentrum Baden-Württemberg einen Dokumentarfilmworkshop an, bei dem die Teilnehmer einen Kurzdokumentarfilm über das KiX drehen werden. Das Festival dauert von Montag, 25., bis Freitag, 29. Mai 2009.

Im Workshop "Blick durch die Kamera" sollen Jugendliche im Alter von 10 bis 15 Jahren unter der Anleitung des Dokumentarfilmers Joachim Wossidlo und von Medienpädagogen des LMZ einen Dokumentarfilm über das KiX drehen. Die Teilnehmer erhalten Einblicke in die Bereiche Filmidee - Drehplanung - - Dramaturgie - Dreh - Schnitt eines Dokumentarfilms. Im Rahmen der Einführung wird auch der "Projekt Gewaltprävention"-Trailer gezeigt, der auf ähnliche Produktionsweise in Zusammenarbeit mit Karlsruher Schulen entstanden ist.

Als die Idee zum KiX aufkam, war es für das Filmboard Karlsruhe e. V. durch seine praktische Ausrichtung und Mitgliederstrukturen nahe liegend, einen solchen Workshop anzubieten. Dank der guten Videotechnikausstattung des Landesmedienzentrums können mehrere

kleine Drehteams aus etwa drei bis vier Jugendlichen jeweils einen kurzen Dokumentarfilmclip produzieren.

„Gerade in der heutigen Zeit wird es immer wichtiger, früh mit der Medienerziehung von Kindern und Jugendlichen zu beginnen und ihnen zu vermitteln, wie Medien funktionieren“, betont Dr. Oliver Langewitz, geschäftsführender Vorstand des Filmboard Karlsruhe e. V., „Die Teilnahme an einer Filmproduktion ist hierbei ein eingängiges und kreatives Konzept, das auf praktischer Ebene die Medienkompetenz und Kreativität schult.“

Die Ergebnisse der Arbeit der kleinen Dokumentarfilmerinnen und –filmer werden dann im Rahmen des großen Finales am Freitag, 29. April, im Großen Zelt des Kreativparks präsentiert werden. Beginn dieser Abschlussveranstaltung ist um 17 Uhr.

Der Dokumentarfilm-Workshop ist eine Kooperation zwischen dem Landesmedienzentrum Baden-Württemberg und dem Filmboard Karlsruhe e. V. Anmeldungen zum KiX sind über die Website www.jfbw.de möglich.

Ort: Kreativpark Ostaue,
Durlacher Allee 62, 76131 Karlsruhe

Beginn: Montag, 25. April 2009, 10:00 Uhr

Weitere Informationen zum KiX-Festival und zu den Dokumentarfilm-Workshop-Veranstaltern:

<http://www1.karlsruhe.de/kix>

<http://www.filmboard-karlsruhe.de>

<http://www.lmz-bw.de>